

決意の言葉

春の訪れを感じるこのよき日に私たち二年生一同は無事、卒業式を迎えることができました。
思えば、二年前の春、美容への夢や希望を抱き、鎌倉早見美容専門学校へ入学しました。

授業でやること一つ一つが新鮮で、美容の基礎を学び仲間たちとの関係を築いていく毎日が楽しくてあつという間に一年が経ちました。二年生になると、一年生のころには体験したことのない様々な思い出を作ることができました。中でも一番の思い出はヘアシヨードです。夏から準備を始めましたが、全員の気持ちが一つにならず、話し合いをしてはぶつかり合い、ヘアシヨードをやる意味を見失いかけてました。ですが、ヘアシヨードをやる意味をもう一度皆でよく考え、先生方や一年生のモデル、スタッフの協力もあり無事にヘアシヨードを開催することができました。

この経験で、私たちは仲間と作品を創り上げていくことの楽しさや難しさ、美容という仕事の大変さを学び成長することができました。

そして二年間の集大成として国家試験を迎えました。

約二ヶ月間、実技・筆記試験対策の毎日で、時には先生に厳しい言葉を言われ、くじけそうになる事もありましたが、時にはアドバイスをし合い皆で支えながら大きな山場を乗り越えることができました。

この二年間で学んだことは、勉強や技術だけでなく人との関わり方も学びました。たった二年間という短い時間でしたが、鎌倉早見美容芸術専門学校で過ごした時間はとても濃く、本当に楽しい時間でした。

これからは列々の道を歩んでいきますが、ここで過ごした思い出と仲間を大切にしながらそれぞれの夢に向かって歩んで行こうと思います。

どんな時も一緒に頑張ってきた大切な仲間、いつもユーモアに溢れ、時には厳しく美容について教えてくれた先生方、そして、一番の理解者でそんな時も支え、応援してくれた家族には感謝の気持ちでいっぱいです。

たくさんの方の協力があり私たちは卒業を迎えることができました。本当に「ありがとうございました。」

平成三十年三月十日

第七八回生代表 田辺 桃香